

SECRETARIA DE SALUBRIDAD PUBLICA.

¡JOSEFINOS..!

LOS AGENTES DE SANIDAD REPORTAN CONSTANTEMENTE A ESTE DEPARTAMENTO QUE NUMEROSOS VECINOS VACIAN SUS RECIPIENTES DE BASURA EN LAS CALLES, ESQUINAS, CERCAS, ETC. TRANSFORMANDO MUCHOS LUGARES DE LA CIUDAD EN VERDADEROS BASUREROS.

El perjuicio que esta punible costumbre está ocasionando en la higiene es enorme; multiplica incesantemente las moscas y da un aspecto de abandono y suciedad a la capital.

POR LO COMUN LAS CASCARAS, PAPELES Y DESPERDICIOS SON ARROJADOS A LOS CAÑOS Y ACERAS, SIN MEDITAR EN EL TREMENDO PELIGRO QUE ESTA PESIMA COSTUMBRE OFRECE AL TRANSEUNTE.

Este Departamento dirige un vehemente llamamiento a todos los vecinos de la ciudad para terminar con este hábito repugnante de arrojar cáscaras, papeles y toda clase de desperdicios a las vías y parajes públicos.

MUCHISIMAS PERSONAS SON VICTIMAS DE GRAVES ACCIDENTES OCASIONADOS POR LAS CASCARAS Y DESPERDICIOS ARROJADOS EN LAS ACERAS Y LAS CALLES.

EN LAS CIUDADES MAS CIVILIZADAS ES SEVERAMENTE PENADO EL LANZAMIENTO DE UN SIMPLE PAPEL AL SUELO.

MANTENGAMOS LA CIUDAD LIMPIA,

ESTA EN NUESTRAS MANOS.

RECUERDELO... NO ARROJE BASURAS

JEFATURA DE SANIDAD DE SAN JOSE

Viene de la Pág. CUATRO

Nosotros debemos repetir, que no somos partidarios de que un decreto de amnistía sirva para perdonar hechos de los cuales han resultado ciudadanos muertos. Pero lo que nos interesa esclarecer es que fué el cortesismo que ahora grita hipócritamente quien sentó la tesis mala. Si el cortesismo no hubiera gestionado el perdón para los reos de Nicoya con base en la amnistía y si la Sala Penal no hubiera apoyado esa tesis cortesista, el Poder Ejecutivo no se habría visto obligado a adoptar la actitud que adoptó posteriormente.

A los fariseos cortesistas habría que decirles: "Esos polvos traen esos lodos".

En cuanto a don León Cortés debemos agregar lo siguiente:

Es cierto que él no indultó al asesino de Herminio Alfaro. Pero cierto es también que a ese asesino le fué suspendida la pena por influencias del Gobierno de don León. Y en cuanto don León fué Presidente, el asesino fué premiado con buenas posiciones en el Gobierno. Cuando el asesino apedreó la Escuela de los Cartagos y el Director de Escuela se vió obligado a acusarlo, el Gobierno de don León decretó una vez más la impunidad del asesino y lo mantuvo en su puesto de capataz de cuadrillas de fomento. León resultó Presidente, unos asesinos cortesistas en que don León resultó Presidente, unos asesinos cortesistas machetearon horriblemente a nuestro compañero Rubén Cabezas en Santa Cruz de Turrialba. En cuanto don León llegó a la Presidencia, indultó a los asesinos a pesar de tratarse de hombres de muy malos antecedentes. Esto revela que si no indultó a Antonio Villegas fué porque no tuvo necesidad de hacerlo.

Que no hable entonces don León Cortés en el tono en que lo está haciendo porque carece de credenciales.

GUIA ESTA A PUNTO

Viene de la primera página
vo la llamada "muralla occidental".

Todo esto significa que los días de Adolfo Hitler y de su régimen nefasto están contados. Mientras el Ejército Rojo barre las defensas del continente en el frente oriental, iniciando el avance sobre los Balcanes y Polonia, Inglaterra y Estados Unidos preparan el asalto final sobre la fortaleza de Hitler. De esta manera han resultado fallidas las intrigas de los quinta-columnistas y apaciguadores que pretendieron organizar una paz negociada con Alemania, como paso previo hacia una nueva guerra contra la Unión Soviética.

Tenemos, entonces, que uno de los principales acuerdos de las Conferencias de Teherán, "la apertura de un Segundo Frente", está en vísperas de ser cumplido. Procede ahora especular sobre lo que han de ser las consecuencias de este hecho.

En primer término, debe descontarse el recrudecimiento de la ofensiva de paz de los elementos pro-eje, a través de los llamados países neutrales. El fantasma del bolchevismo enronizado en toda Europa al paso de los ejércitos victoriosos de Stalin, será de nuevo y más patéticamente presentado por los agentes de Hitler. Más todo parece indicar que los acuerdos de Teherán son de tal manera sólidos, que es firme determinación de las tres grandes potencias líderes de las Naciones Unidas llevarlos hasta sus últimas consecuencias.

En segundo lugar, debe esperarse el cumplimiento

estricto por parte de las 3 grandes potencias aliadas del acuerdo sobre el respeto al derecho de autodeterminación de los países ocupados por el eje en Europa. Esto significa que vendrá, con carácter transitorio, la ocupación militar de toda Europa por los ejércitos de Estados Unidos, Inglaterra y La Unión Soviética. Pero significa también que esta ocupación no representará anexión alguna a esos países, ni tampoco imposición por la fuerza de ningún orden político determinado. Todos los pueblos de Europa, según este principio proclamado en la Carta del Atlántico y básico de la política exterior de la URSS, podrán escoger después de la guerra el régimen político que más les plazca. Esto le evitará al mundo una serie de guerras civiles y el peligro de una nueva guerra mundial, más terrible aun que la presente.

Debemos, pues, esperar una estrecha cooperación de las Naciones Unidas. Sin olvidar por esto, que hay quienes esperan en lo internacional que venga la famosa "patada", la misma que otros, quizá los mismos, esperan que se produzca aquí contra el partido del Pueblo.

